

Compte rendu randonnée à ROCHEBELLE-ALES le mardi 3/12/2024

Il ne faut que 50 mns par la belle double voie qui nous conduit à ALES pour arriver sur le parking de l'église Notre Dame de Rochebelle (dédiée aux mineurs de ce secteur qui en accueillait entre 1945 et 1965 environ 5.000). Combien sont-ils sur cette randonnée 2+ : 18.

Bref, 2,5 kms de montée pour 280 m de dénivelé pour commencer. Et puis, traversée du village de ST JEAN DES PINS et déambulation entre petits chemins et sentiers avec quelques montées pour arriver sur le site de la chapelle de l'Ermitage (260 m d'altitude) construite au 11ème siècle et surtout vue sur un extraordinaire panorama sur toute la ville d'ALES (47.000 habitants) et les communes environnantes.

Le déjeuner est pris confortablement, table, bancs et rochers. Sylviane nous parle de la chapelle et son adjoint des mines, des 26.000 mineurs dénombrés en 1949 sur tout le secteur Alésien, de la richesse de ce bassin et de la fermeture des mines en 2001 et de la réussite de cette ville qui a su se tourner vers de nombreuses activités technologiques de pointe, l'innovation et la création, le secteur automobile et moto. Son maire, Max ROUSTAN est en place depuis 29 ans.

Et oui, à ALES, il y a un constructeur automobile PGO, 120 employés et 130 voitures neuves (3 modèles) vendues chaque année (style Porsche) – photos jointes. Tout est monté sur place.

Bon, c'est le retour tout en descente sur 5 kms jusqu'au parking.

